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SC STETTERNICH 1908 e.V. 

Vereinsfarben: weiß-schwarz 
 

 
 
 
 
 

Protokoll der Mitgliederversammlung 
am 28.10.2021 im Vereinsheim 

 
 
Beginn: 19:36 Uhr 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung von Tagesordnung und Beschlussfähigkeit 

Der 1. Vorsitzende Ralf Gottaut begrüßte 14 erschienene Mitglieder zu dieser Mitgliederver-
sammlung. Besonders begrüßte er das Ehrenmitglied Günter Breuer. 
Dann stellte er die Ordnungsmäßigkeit der Einladung zu dieser Mitgliederversammlung fest, 
welche mit Rundschreiben vom 07.10.2021, per Mail sowie auf der Homepage des SC Stet-
ternich erfolgte und somit form- und fristgerecht war. Es bestand folglich Beschlussfähigkeit. 
 
Da keine weiteren Anträge zur Tagesordnung eingegangen waren und auch zu Versamm-
lungsbeginn keine zusätzlichen Anträge durch die Mitglieder gestellt wurden, war die vorlie-
gende Tagesordnung maßgebend. 
 
Bevor man zur Tagesordnung überging, wurde zunächst des verstorbenen Mitglieds Detlef 
von Krüchten gedacht.  
 

TOP 2: Wahl eines Protokollführers 

Zum Protokollführer wurde bei einer Stimmenthaltung Damian Knabel gewählt. 
 

TOP 3: Geschäftsbericht 2020/21 und Annahme des Protokolls der letzten Mitglieder-
versammlung 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde auf der Homepage des Vereins veröf-
fentlicht und lag zusätzlich am heutigen Abend aus. Von Günter Breuer wurde der Geschäfts-
bericht 2020/21 verlesen (ist als Anlage beigefügt). Das Protokoll wurde einstimmig und der 
Geschäftsbericht 2020/21 bei einer Stimmenthaltung angenommen.  
 
TOP 4: Berichte der Abteilungsleiter, Obleute und Trainer 

Den Bericht für die Herrenmannschaften gab Christian Kuckartz ab. Für die Damenmann-
schaft berichtete Pia Rubin. 
Den Bericht über die Jugendmannschaften erstattete Ralf Gottaut für die entschuldigt fehlende 
Jugendleiterin Svenja Schmidt. 
 
Alle Berichte sind dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 
TOP 5: Bericht über die Jahresrechnung 2020 
 
Der Schatzmeister Damian Knabel erstattete den Bericht zur Jahresrechnung 2020. 
 
Es konnte ein Jahresüberschuss von rd. 2.400 Euro erwirtschaftet werden.  
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Da sich keine Fragen zu dem Kassenbericht bzw. einzelnen Positionen der Rechnungslegung 
ergaben, merkte Ralf Gottaut noch an, dass das Jahr 2020 sehr gut verlaufen sei und der Ver-
ein von Corona finanziell nicht sehr nachteilig betroffen war. Des Weiteren habe man Glück 
gehabt, dass das Hochwasser im Ellbach zu keinen Schäden am Vereinsheim oder an der 
Platzanlage geführt habe. 
 
TOP 6: Rechnungsprüfungsbericht mit Genehmigung und Feststellung der Jahres-

rechnung 

Den Bericht der Kassenprüfer gab Pia Rubin ab. Sie teilte mit, dass die Prüfung am 
21.10.2021 durch Harald Rüdiger und sie erfolgte, während Dennis Büttgen sich entschuldigen 
musste. 

Da durch die Rechnungsprüfer eine ordnungsgemäße Buchführung bescheinigt wurde, wurde 
die Jahresrechnung von der Versammlung bei 3 Stimmenthaltungen angenommen.  
 
TOP 7: Wahl eines Versammlungsleiters und Entlastungserteilung des Vorstandes 
 

Zunächst bedankte sich Ralf Gottaut bei allen Vorstandskollegen für die Unterstützung und die 
geleistete Arbeit in der abgelaufenen Wahlperiode. Er machte aber auf das Problem aufmerk-
sam, dass sowohl bei den Vorstandsposten sowie bei der übrigen Vereinsarbeit ehrenamtliche 
Helfer fehlen. 

Dem Vorschlag als Versammlungsleiter das anwesende Ehrenmitglied Günter Breuer zu wäh-
len, folgte die Versammlung einstimmig. 
 
Günter Breuer dankte einerseits dem ausscheidenden Vorstand der gute Arbeit in schwieriger 
Corona-Zeit geleistet habe, sowie andererseits allen Helfern und Unterstützern außerhalb des 
Vorstandes. 
 
Dann bat er die Versammlung um Entlastung des alten Vorstandes, die bei 6 Stimmenthaltun-
gen von scheidenden Vorstandsmitgliedern erteilt wurde. 
 
TOP 8: Wahlen des geschäftsführenden Vorstandes sowie der Stellvertreter 

Dem Vorschlag zur Wiederwahl des 1. Vorsitzenden Ralf Gottaut folgte die Versammlung bei 
einer Stimmenthaltung. Ralf Gottaut nahm die Wahl an und bedankte sich für das Vertrauen, 
welches ihm durch die Wiederwahl dokumentiert wurde. Er fuhr mit der Wahl der weiteren 
Vorstandsmitglieder fort, in dem er vorwegschickte, dass Stefan Zilgens, Günter Breuer, Hol-
ger Stump und Mario Nussbaum nicht mehr zur Wahl stünden. 

Den Wahlvorschlägen 2. Vorsitzender Paul Ritz, 1. Geschäftsführer Carsten Bayer, 
1. Schatzmeister Damian Knabel und 2. Schatzmeister Yvonne Himstedt-Bardon folgte die 
Versammlung und nahm diesen einstimmig an. Die Position des 2. Geschäftsführers blieb va-
kant. 

 
TOP 9: Wahl Abteilungsleiter Fußball und Stellvertreter 

Die bisherigen Abteilungsleiter Fußball Pia Rubin für die Damen und Christian Kuckartz für die 
Herren wurden einstimmig wiedergewählt. 

 
 

TOP 10: Bestätigung des Jugendleiters sowie Stellvertreters 

Die Wahl der Jugendleiterin Svenja Schmidt durch die Jugendlichen des Vereins wurde von 
der Versammlung einstimmig bestätigt. 

Ralf Gottaut bedankte sich an dieser Stelle noch herzlich bei dem C-Jugendtrainer Simon Pe-
ters, der zum Winter 2021 leider berufsbedingt das Traineramt aufgeben muss.  
 
TOP 11: Wahl von Rechnungsprüfern 

Während Harald Rüdiger und Pia Rubin satzungsgemäß nicht mehr zum Kassenprüfer ge-
wählt werden konnten, wurde Dennis Büttgen zur Wiederwahl vorgeschlagen. Des Weiteren 
wurden Dennis Drechsel und Thomas Erkens als neue Kassenprüfer vorgeschlagen. 
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Von der Versammlung wurden diese 3 Kassenprüfer per Blockwahl einstimmig gewählt. 

 
TOP 12: Satzungsänderungen 

Die vorgeschlagenen Satzungsänderungen wurden bereits im Einladungsschreiben vorgestellt 
und noch einmal kurz von Ralf Gottaut erläutert. 

 
bisher 

§ 10 Nr. 2: Eine ordentliche MV findet einmal jährlich - möglichst in den ersten 4 Monaten eines 

Kalenderjahres - statt. 

neu 
§ 10 Nr. 2: Eine ordentliche MV soll einmal jährlich als Präsenzveranstaltung oder online abgehal-

ten werden. 

bisher 
§ 11 Nr. 4: Der geschäftsführende Vorstand und seine Stellvertreter werden von der MV für die 

Dauer von 2 Jahren gewählt. …. 

neu 
§ 11 Nr. 4: Der geschäftsführende und der erweiterte Vorstand werden für die Dauer der MV des 

Wahljahres bis zur MV des Folge-Folgejahres für etwa zwei Jahre gewählt. Sollte eine Versamm-

lung aus besonderen Gründen nicht abgehalten werden können, bleiben die Vorstandsmitglieder 

bis zur nächsten MV im Amt. Dies gilt ebenso für alle Abteilungsleiter und ihre Stellvertreter, wenn 

auch keine Abteilungsversammlungen stattfinden. 

bisher 
§ 14 Nr. 4: Die Rechnungsprüfer werden von der MV für die Dauer von 2 Jahren gewählt. …. 

neu 
§ 14 Nr. 4: Die Rechnungsprüfer werden für die Dauer der MV des Wahljahres bis zur MV des 

Folge-Folgejahres für etwa zwei Jahre gewählt. Sollte eine Versammlung aus besonderen Grün-

den nicht abgehalten werden können, bleiben die Rechnungsprüfer bis zur nächsten MV im Amt. 

 

Im Anschluss erfolgte die einstimmige Annahme dieser Satzungsänderungen durch die Ver-
sammlung. 

 
TOP 13: Vorstellung geplanter Entwicklungen im Jugendbereich (Gründung Jugendver-

ein) 

Ralf Gottaut führte hierzu aus, dass zur Aufrechterhaltung der Spielangebote in allen Alters-
klassen eine Zusammenarbeit mit anderen Vereinen unumgänglich sei, so wie sie ja bereits 
mit Germania Lich-Steinstraß und Germania Kirchberg praktiziert werde. Es sei nun vorgese-
hen, eine noch engere Verbindung einzugehen, möglicherweise bis hin zu einem ausgelager-
ten Jugendfusionsverein. 

Bevor die diesbezüglichen Gespräche intensiviert würden, sollte jedoch eine Bestätigung 
durch die Mitgliederversammlung erfolgen. Diese erteilte einstimmig den Auftrag an den Vor-
stand, Regelungen für die Umsetzung einer engeren Zusammenarbeit auszuarbeiten und un-
ter den Vereinen abzustimmen. 
 
TOP 14: Mitteilungen und Verschiedenes 

Ralf Gottaut eröffnete diesen Punkt in dem er darauf hinwies, dass Ehrungen wieder bei der 
nächsten Mitgliederversammlung erfolgen werden. Die vorgesehene Reform der Spielklassen 
sei noch ungewiss, hier bliebe die weitere Entwicklung abzuwarten. 
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Hallenturniere würden aufgrund der unklaren Corona-Lage auch im anstehenden Winter 
2021/22 nicht ausgerichtet werden. Inwiefern die für den 18.12.2021 geplante Weihnachtsfeier 
der Damen und Herren im Vereinsheim stattfinden kann, muss ebenfalls abgewartet werden. 

Für den Vatertag hat man grundsätzlich die Hoffnung, dass am 26.05.2022 wieder ein Turnier 
abgehalten werden kann. 
 
Ralf Gottaut bat alle Anwesenden Schiedsrichterwerbung zu betreiben, da man sich aktuell 
wieder in einem Schiedsrichter-Untersoll befindet und daher Gebühren entrichten muss. Inte-
ressenten sollen Kontakt mit dem Vorstand aufnehmen. 
 
Im Anschluss meldete sich Harald Rüdiger zu dem Vorfall, dass Günter Breuer als Platzwart 
angegangen wurde. Dieses gehöre sich nicht und der Vorstand solle hier entsprechend entge-
genwirken. 
 
Thomas Erkens hatte ebenfalls eine Wortmeldung und sprach sich dafür aus, dass man 
durchsetzen solle, dass die Beitragspflicht aller Mitglieder ohne Ausnahmen verfolgt werden 
soll.  
 
Da auf die Nachfrage von Ralf Gottaut an die Versammelten keine weiteren Wortmeldungen 
kamen, dankte Ralf Gottaut allen Anwesenden für das Erscheinen und beendete die Sitzung 
um 21:27 Uhr. 
 
Stetternich, den 29.10.2021 
 
 
Damian Knabel 
Protokollführer 
 


